



Nombre del alumno: Luis Fernando Dominguez Barrera

Nombre del catedrático: Yaneth del Rocio Espinosa

Nombre de la materia: Economía de la empresa

Grupo: A13



En este ensayo se pretende explicar sobre lo que es "los estados financieros presupuestados y sobre análisis de la información" ya que llega a tomar puntos esenciales para presupuestos prácticos.

Los estados financieros son prácticamente el complemento de un proyecto de inversión, ya que los estados financieros son útiles para la toma de decisiones de administración, el presupuesto surge de la información generada por el presupuesto de operación. Es necesario considerar que son tres grandes planes lo que engloban un modelo de planeación, el cual son: el plan de mercados, requerimientos de insumos y el financiero

El estado de producción es aquel que ayuda a determinar el costo de producción y el costo de lo vendido de los productos y servicios, ya que para ello se utilizan cuentas como inventarios iniciales y finales de producción en proceso.

Material directo: es el material de la unidad que se puede medir e identificar, también completa los inventarios finales e iniciales, así como los gastos relacionados con el producto.

Sueldos y salarios directos: son todas aquellas personas que participan directamente en la elaboración del producto

Gastos indirectos en la fabricación: son los gastos que sirven para la elaboración de la unidad, pero se controla a través del volumen.

Inventarios iniciales y finales de productos terminados: para obtener el costo de producción se suma todos los elementos anteriores y se restan solo los inventarios finales de los materiales y de la producción en proceso.

Las cuentas que se utilizan son ventas (el cual son los ingresos por los productos) , también se utiliza los costos de ventas (se obtienen del estado de costo de producción), la utilidad bruta (es la diferencia de las ventas menos el costo de venta) y costo de operación (se obtiene de la utilidad bruta menos los gastos de operación).

En resumen podemos definir que los estados financieros presupuestados y el análisis de la información, presenta una forma crítica de ver a los estados financieros, ya que tradicionalmente se considera que para realizar un adecuado análisis de la empresa, se debe recurrir a el estado de posición financiera y a el estado de resultados, sin embargo consideramos que no necesariamente estos son los estados que se deben utilizar para el Control de Gestión, sino que se debe recurrir a estados financieros como el estado de origen y aplicación de recursos y flujo de efectivo.